

# "Gran Hermano" confirmó fecha de estreno y a nuevos participantes

Redacción

**Y**a queda poco para el estreno de la segunda edición de Gran Hermano Chile, el reality más impactante del mundo, que emitirá Chilevisión, y que, por primera vez, podrá verse las 24 horas por DGO, la plataforma de TV en vivo y de streaming de Directv.

El público podrá seguir minuto a minuto por DGO, desde cualquier lugar con un celular, una tablet, un computador o un Smart TV, toda la competencia y el día a día de los 10 famosos y los 10 desconocidos que ingresen a la casa más famosa, gracias a la alianza de Chilevisión, Directv y Banijay Rights.

En medio del matinal "Contigo en la Mañana", la animadora de la segunda versión del reality show "Gran Hermano", Diana Bolocco, confirmó su fecha de estreno.

Así, el programa de telerrealidad se comenzará a emitir desde este viernes 12 de julio en el horario prime. El espacio se emitirá de domingo a jueves en aquel horario.

Por su parte, los viernes se transmitirá después de "Podemos Hablar" el especial "Espionaje a la casa", donde trans-



LA HIJA Y LA NIETA DE ELI DE CASO SE SUMARON AL PROYECTO.

## EN VIVO LAS 24 HORAS CON MULTICÁMARA

Los interesados en descargar DGO deberán acceder a la web oficial [www.directvla.com](http://www.directvla.com) donde están las opciones de acceso. Allí, tendrán la posibilidad de elegir entre los planes tradicionales disponibles, desde el básico hasta el full. De esta manera como clientes de la compañía de TV satelital podrán acceder a diferenciales de contenido, para vivir la experiencia multicámara completa, a través del canal 24/7, las 3 cámaras exclusivas, y jugar a ser sus propios directores, eligiendo qué historia seguir en la casa más famosa. Para ver Gran Hermano Chile, DIRECTV abrió la opción de registrarse a DGO con acceso liberado, durante los primeros 50 días desde el inicio del reality. Son cuatro simples pasos para crear la cuenta personal y convertirse en usuario.

mitirán en vivo la fiesta semanal que vivirán los participantes del reality, siendo animado por Juan Pablo Querañó y Constanza Capelli.

Pero además de confirmar su horario y lan-

zamiento, el espacio confirmó también a cuatro nuevos participantes del espacio. Todo inició con la confirmación de una dupla madre e hija con la actriz y diseñadora Yuyuniz Navas, hija de la



ALEXANDRA MÉNDEZ, "LA CHAMA" DE TIERRA BRAVA AHORA ES RECLUTADA POR GRAN HERMANO.

animadora Eli de Caso. Asimismo, la hija de Navas, Antonia Casanova, también se sumará al proyecto.

A ellas se le suma el exchico reality Pedro Astorga, ganador de "Pareja perfecta" y "Amor a prueba", además de ser

representante del país en el rafting.

La cuarta confirmada se trató de Linda Marcovich, una reconocida gitana influencer de 34 años.

Con ellos, se suman también Camila Andrade, Patricio Esteffan, Iñi-

go López, Alexandra "La Chama" Méndez y Michelle Carvalho. Esta nueva temporada contará con novedades, incluyendo un nuevo espacio en la casa estudio: un sótano donde los perdedores deberán quedarse sin comodidades.👁